

Schriftliche Anfrage betreffend Begrüssungsgeld für Grossrats-Besucher

14.5317.01

Mir blutet oftmals das Herz. Die Grossrats-Tribüne ist leer. Ich bin der einzige Basler Grossrat, der immer so viel Gäste auf der Tribüne hat.

Als die DDR zusammen brach, hat die BRD das sogenannte Begrüssungsgeld bezahlt, an alle DDR-Bürger, die sich in West-Deutschland gemeldet haben.

Wir müssen was tun, dass sich mehr junge Menschen für die Politik interessieren. Auch alte Leute sind herzlich eingeladen. Denn diese haben ja mehr freie Zeit.

Könnte man dafür Sorge tragen, dass jeder Grossrats-Besucher 5 Franken bekommt, wenn er mindestens 15 Minuten auf der Tribüne ist?

Eric Weber